

### 第4回はるにれ杯少年剣道錬成大会



5月20日、剣道技術披露の場と、日頃の稽古で習得した技術を学び合う場として豊頃剣道連盟（酒井良平会長）主催のもと、はるにれ杯少年剣道錬成大会が行われました。

開会式では豊頃剣道スポーツ少年団 多田菜央選手が元気よく「剣士一同、正々堂々と戦います」と宣誓し、大会が開始。十勝管内から小・中学生の剣士213名が集まり、73チームが試合を通し技術を競い合いました。

豊頃町総合体育館には剣士たちの覇気のこもった声が響き、声援を送る保護者の声も重なり、熱気ある試合が繰り広げられました。

### 豊頃ランバース道東大会出場挨拶



4月26日、白糠町で開催される第39回道東小学バレーボール大会（女子の部）に出場する「豊頃ランバース」が道東大会出場挨拶のため山本教育長のもとを訪れました。

選手たちは「チームで声をかけあい、ベスト4を目指したい」、「コートに出る選手をサポートし、大きな声で応援したい」など、具体的な目標を話し、それを受けた山本教育長は「大会の出場は練習の成果が結果となったもの。それぞれの目標を良い経験につなげてもらえれば。チーム一丸となって頑張る上を目指してほしい」と伝え、選手たちは笑顔で頑張りますと答えていました。

### とよころ物産直売所オープン



とよころ物産直売所  
営業日 金・土・日曜日  
営業時間 10:00~17:00 (場合により9:30からオープン)  
※広報5月号から営業時間を訂正しています

4月29日、とよころ物産直売所がオープンしました。開店前から来場者の長い列ができ、開場と共に野菜や海産物、スイーツなどが並べられた店内は人で溢れかえりました。チラシを見て先着順でもらえる景品を楽しみにしていた方や「これから新鮮な野菜が買えるので嬉しい」と、心待ちにしていた方など様々でした。

直売所に並ぶ各店にも変化があり、「はるにれソフト」では、ソフトクリームの上にチョコレートソースをかけた「パリパリソフト」などの新商品が並んだほか、「食彩はるにれ」内にあった蕎麦屋が「食彩ほたる」となって、休憩スペースの一角を利用して新しく開店しました。店内は休憩スペースも兼ねており自由に出入りができます。このほか、豊頃町社会福祉協議会のブースが数年ぶりに復活し、ピンバッチなどのトヨッピーグッズが並び、来場者の目を引いていました。また直売所内には、陶器やお皿、木工作品やかごバッグなども並び、食品ばかりではない楽しみがあります。

ゴールデンウィーク開始ということもあり、親子連れなどの多くの方が町内外から来られ、楽しんでいました。

### 町公共育成牧場で入牧



町内にある公共育成牧場で預託牛の入牧が開始し、21日は二宮牧場で入牧が行われました。二宮のほか、湧洞、トイトッキの牧場に順次放牧され、全体で約1,150頭が入牧しました。運び込まれた牛たちは職員の手によって、虫除けのタグや駆虫などを経て、牧場に放されました。これから10月末までの約5カ月間、飼い主から離れた広い牧場で牛たちは過ごし、入牧時にはまだまだ小さい牛たちも大きく成長し、各農家へ引き取られていきます。

### 大津地区津波住民避難訓練



十勝沖を震源とするマグニチュード8以上（震度6強クラス）の地震発生に伴い大津波が発生したという想定のもと、大津地区住民を対象とした津波避難訓練が5月14日に行われました。サイレン吹鳴と同時に訓練を開始し、国道336号線沿いにある津波緊急避難所まで車で移動し、避難ルートなどを確認しました。また緊急救助ヘリのデモンストレーションも行われ、緊急搬送の様子などを知ることができました。

### 花咲かじい〜じ会が花壇作り



5月25日、町社会福祉協議会の敷地内やとよころ荘など、計5か所の花壇を「花咲かじい〜じ会」（熊野幸雄会長）の20名が花苗を植えて整備をしました。朝から雨が降り、あいにくの天気だったものの次第に晴れ間が広がり、各所で行った花壇整備はとどこおりなく終了しました。

花壇にはツツジやマリーゴールド、サルビアなどの苗、610株が丁寧に植えられ、色とりどりの花が並びました。

### 湧洞地区の住民がゴミ拾い



4月26日、湧洞地区の住民とエフティーテクノ（株）、清水建設（株）、（株）岩瀬興業の3社から社員が集まり、全体で約30名が湧洞酪農センターから道道沿いのゴミ拾いを行いました。

集まったゴミ袋は約20袋で、参加者は「年々ゴミが減ってきている」と感想を話しました。また、田頭行政長からは「地域住民だけでは高齢者も多く、ゴミ拾いの継続が困難になってきているが、こうして近隣にある3社が協力してくれることで続けることができ大変感謝している」と話し、年に1度のゴミ拾いが無事に終了しました。

### 愛生協会が地域貢献活動



5月7日、豊頃愛生協会（石塚周二理事長）が特別養護老人ホームとよころ荘周辺の道路清掃を行いました。茂岩山一体が観光地となっていることもあり、パークゴルフなどの利用が増える季節を前に景観を整えたいと、側溝などに溜まった落葉や捨てられたゴミを拾いました。

また4月28日には、花咲かじい〜じ会（熊野幸雄会長）の協力を得て、施設入居者とともにパークゴルフ場周辺と施設内の芝生に桜の植樹を行いました。

石塚理事長は「今後もこうした活動を通し、地域との関わりを深めていきたい」と話しました。



▼はるにれは見ていた

▼はるにれは見ていた

社協だより

社協だより

役場だより

役場だより